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令和３年度第１回 西宮市都市計画審議会 
 

【令和３年６月７日（月）午前１０時００分から午前１１時１５分】 

議  題 

 

内                容 
 

議 案 第 １ 号 

 

阪神間都市計画道路の変更（西宮市決定）について【付議】 

（3.5.169 号門戸仁川線） 

 

審 議 結 果 

今後、本案の縦覧を行い、その結果、意見書の提出があった場合は再

度審議することとし、意見書の提出が無ければ、本案について都市計

画決定の手続きを進めることを承認する。 

主 な 質 問 等 

 

〇 特になし 

 

議 案 第 ２ 号 

 

阪神間都市計画地区計画の変更（西宮市決定）について【付議】 

（ＪＲ西宮駅南西地区地区計画） 

 

審 議 結 果 

今後、本案の縦覧を行い、その結果、意見書の提出があった場合は再

度審議することとし、意見書の提出が無ければ、本案について都市計

画決定の手続きを進めることを承認する。 

主 な 質 問 等 

 

〇 特になし 

 

報 告 第 １ 号 

 

西宮市景観計画の改定について【報告】 

 

主 な 質 問 等 

 

○ 景観的要素が少ない鉄道軸等についての景観の育成をどう考

えていくかは今後の研究課題である。（意見のみ） 

 
 

○ 色彩基準は、数値や文字だけ示してもイメージしにくいのでは

ないか。 
 

【当局回答】 

今回の景観計画の改定に併せて、当該計画の内容をわかりやす
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く解説したガイドラインを作成予定なので、そこで実際の色目

がわかる図等を示す予定としている。 
 

報 告 第 ２ 号 

 

阪神間都市計画学校の変更（西宮市決定）について【報告】 

 

主 な 質 問 等 

 

○ ２つある市立の高校のうち市立西宮東高校は以前より都市計

画決定されているため、市立西宮高校だけが都市計画決定され

ないが、都市計画税を充当することを考えると市立西宮高校も

都市計画決定するべきではないか。 

 

【当局回答】 

市立西宮東高校は過去の大規模な開発に伴って都市計画に位

置付けたもので、今回の都市計画決定は義務教育施設である小

中学校等を対象としている。高校については、都市計画決定の

有無にかかわらず、これまで同様に維持保全が行われるものと

考えている。 
 
 

報 告 第 ３ 号 

 

阪神間都市計画公園の変更（西宮市決定）について【報告】 

 

主 な 質 問 等 

 

〇 特になし 
 
 

報 告 第 ４ 号 

 

西宮市の都市計画に関する基本的な方針（西宮市都市計画マスタープ

ラン）について【報告】 

 

主 な 質 問 等 

 

〇 特になし 

 
 


